

Esprit Couture au Félicien



Il est un peu excentré du quartier des maisons de couture mais il n'en est pas moins prestigieux. Le Félicien, dernier-né du groupe Elegancia Hotels, situé dans le XVI^e arrondissement, à mi-chemin entre la Maison de la Radio et la tour TF1, sort tout droit des carnets de croquis d'Olivier Lapidus et « raconte la vie qui va avec [sa] mode ». L'univers du couturier se décline ainsi sur les 6 étages de l'établissement, qui sont autant de mise en scène graphiques et de jeux sur les couleurs et les matières, s'élevant du Black Floor au Sky Floor. Les chambres allient cuir, velours, soie, flanelle ou encore métal pour une décoration raffinée, chic et glamour. Certains détails, comme les rideaux tissés de fibres optiques rappellent quelques-unes des créations du couturier. Chaque chambre est également ornée d'un tableau unique en soie peinte. Au dernier étage, deux suites s'ouvrent sur deux terrasses privatives avec vue sur Paris. Le Félicien dispose également d'un bar avec une carte créative et d'un espace bien-être en sous-sol composé d'une piscine intérieure, d'un hammam et d'une salle de soin. La salle de petit-déjeuner/lobby peut être privatisée à hauteur de 20 personnes. ●

Le Groupe Pearl s'élève à Beaugrenelle

Le quartier de Beaugrenelle, situé en bord de Seine dans le XV^e arrondissement, dévoilera son nouveau visage le 23 octobre prochain. Le centre commercial très moderne comportera entre autres un restaurant bar-lounge panoramique de 1 000 m² géré par le Groupe Pearl et ouvert à l'événementiel ainsi qu'un espace de restauration estampillé Costes. ●

10

Ça bouge sous le Pont Alexandre III...

Vous connaissez le Showcase, découvrez très prochainement Le Faust ! Si la terrasse (300 m²) et son food truck ont été très prisés des Parisiens et des touristes tout l'été, l'intérieur du lieu ne sera révélé qu'à l'automne. En attendant, on sait déjà que Le Faust se composera de deux espaces intérieurs. Une galerie baptisée Le Tunnel dont les 1 100 m² seront dédiés à une programmation artistique et culturelle ouverte à tous les Parisiens – une volonté de la Mairie de Paris dans le cadre de la concession du site. Le Tunnel accueillera ex-

positions, festivals, showcases d'artistes, etc. Un restaurant d'environ 800 m² occupera la seconde partie du Faust. De type bistrot parisien, il accueillera une centaine de couverts dans un décor 1900 rappelant l'année de construction du pont. Les trois espaces (intérieurs et extérieur) pourront être exploités de manière conjointe ou divisés en trois unités de lieu indépendantes. Un atout pour le Faust qui intéresse déjà les entreprises ainsi que des maisons de couture qui y projettent leurs prochains défilés. ●



Ping Pong café

Ceux qui s'amuse à répondre « Je ne peux pas, j'ai ping-pong » lorsqu'on les convie à une réunion ne croient pas si bien dire. Car au Gossima Ping Pong Bar, comme son nom le laisse deviner, le tennis de table est roi... mais on y organise aussi des événements d'entreprise ! Ce nouveau café, installé dans le XI^e arrondissement de Paris, met en effet ses 600 m² répartis sur deux niveaux à leur disposition, pour des groupes de 10 à 300 personnes. Outre ses 8 tables de ping-pong, l'endroit abrite deux bars, une scène pour

des concerts, un salon privatisable et des espaces de restauration. L'équipe du Gossima Ping Pong Bar assure l'organisation d'événements et de réunions, mais aussi de repas (déjeuners assis ou cocktails dinatoires), de soirées avec DJ... Avec bien sûr la possibilité de mettre en place des animations ping-pong : tournois, démonstration et encadrement d'entraînement par des champions de la discipline, dont Jean-Philippe Gatien, champion du monde et vice-champion olympique. ●